

## Bulgaria se rinde ante el arte de Lizt Alfonso Dance Cuba

## **Description**

(Sofía) Lizt Alfonso Dance Cuba (LADC) ya se encuentra de a su país con la satisfacción de haber conquistado al público Búlgaro, luego de su magnificas presentaciones en este país europeo.

Medios de prensa de la ciudad de Panagyurshiste, a 91 kilómetros de esta capital, destacaron el magnetismo de la compañía cubana y el entusiasmo compartido con el público en el Sport Arena Asarel, donde pronto se dieron cuenta de que una función sería insuficiente.

Al arribo del conjunto caribeño a la urbe, un titular en un diario local sorprendió: "¡Habrá segunda función de «Cuba Vibra» tras agotarse las entradas para el 16 de octubre en un solo día!".

El inicio del texto confirmaba con entusiasmo: "¡Increíble, pero cierto! En tan solo un día, las entradas para la joya caribeña de la danza «Cuba Vibra» se agotaron...".

La prensa explicó que se trataba de la primera vez que LADC actuaría en Bulgaria, donde existe una audiencia ávida de experimentar en vivo su arte, de hecho esperaron la llegada de la maestra Lizt Alfonso con una petición singular: que impartiera una clase magistral de Fusión, el estilo cultivado por ella en la compañía desde hace casi 35 años.

Tal solicitud ratifica el atractivo generado por la Fusión, simbiosis de los bailes españoles, el ballet, la danza contemporánea, el folclore y disímiles bailes populares cubanos, afrocubanos y urbanos.

La acogida del público fue hermosa, conmovedora, desde el primer momento conectaron con la compañía y el espectáculo, subrayó Alfonso a Prensa Latina.

Me encanta que hayan asistido a las presentaciones personas de todas las generaciones, además pude notar que entre sus aplausos y sonrisas aparecía un gran amor por los cubanos y por Cuba, aseguró.

La maestra todavía no encuentra palabras para describir cada instante y gesto de agradecimiento, cree que los medios locales pueden hacerlo mejor que ella.

"Días después de que se agotaran las entradas, las colas de personas que deseaban ver el espectáculo y las preguntas continuaban", refirió un periódico de Panagyurshiste.

Por esta razón, se decidió pedir a la compañía una segunda función y los medios de la urbe se llenaron de elogios para LADC, como muestra de respeto a una formación de reconocimiento internacional que mañana festejará 34 años de

## trayectoria.

Durante las funciones, el público aplaudió cada escena de ¡Cuba Vibra!, el cual mezcla las raíces españolas y africanas que definen a la cultura de ese país caribeño con una tradición danzaria y musical exquisitamente reflejadas en la puesta.



Antes de Bulgaria, la compañía bailó como invitada del 27th Bangkok 's International Festival of Dance & Music, el evento anual de arte más grande y prestigioso de Tailandia, con una reacción desbordante por parte de la audiencia.

LADC asumirá en breve nuevos proyectos nacionales e internacionales, pero el más relevante de todos, según su fundadora, será el conjunto de acciones para celebrar en La Habana natal los 35 años de vida de la entidad, a lo largo de 2026.

Iniciativas tiene muchas y energía de sobra para seguir enseñando, creando y renaciendo, algo que enaltece el título por el que todos la llaman: maestra.

El Maipo/PL

## Date Created

Octubre 2025